
5/9 定例理事会
１．定款細則検討委員会（５月７日）報告
２．次年度組織の件
３．次年度プログラムの件
４．収支報告

定款・細則・内規の改正について

定款

第19条 改正

規定審議会によってのみ改正できる。

細則

第16条 改正
定足数（会員総数の３分の１）の出席する任意の例会において、出席会員の３分の２の賛成投票に
よって改正することができる。ただし、かかる改正案の予告は当該例会の少なくとも10日前に各会員に
郵送されていなければならない。

内規

第16条 改正
理事会の承認を得て、任意の例会において、
出席会員の３分の２の賛成によって改正する
ことができる。

安城安城安城安城ロータリークラブロータリークラブロータリークラブロータリークラブ
第第第第2776277627762776回例会回例会回例会回例会

例会日：毎週金曜日

例会場：碧海信用金庫本店3F

安城市御幸本町15-1

TEL：0566-75-8866

FAX：0566-74-5678

Email：anjo-rc19580206@katch.ne.jp 

HP：http://www.anjo-rc.org

週報

■会長：都築 雅人

■幹事：神谷 研

■クラブ会報：青山竜也・川合昭道・加藤英明

■創立日：Ｓ33年1月10日

■RI加盟認証日：Ｓ33年2月6日

安城ロータリークラブ会長方針：

「充実したロータリーライフを楽しもう。」「充実したロータリーライフを楽しもう。」「充実したロータリーライフを楽しもう。」「充実したロータリーライフを楽しもう。」

【 No.635 2014/５ 第２例会 】

２０１４年５月１６日(金) 12:30～13:30

司会者：山田 庸雄君

ソング： 「手に手つないで」「４つのテスト」

卓上花：かすみ草・なでしこ

ゲスト及びビジター：日比野万喜男 様 犬山ＲＣ
谷定貴之 様 犬山ＲＣ

2013-2014年度RIテーマ：

「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」「ロータリーを実践し、みんなに豊かな人生を」

■会長挨拶 都築 雅人会長



【【【【5月のクラブ内例会・委員会予定】月のクラブ内例会・委員会予定】月のクラブ内例会・委員会予定】月のクラブ内例会・委員会予定】
23日 クラブフォーラム 社会奉仕委員会

＊地域貢献表彰 卓話テーマ「健康づくりについて、ANJOきらめき体操」

・愛知県健康づくりリーダー安城支部
支部長 加藤宣子様・板倉厚子様・鈴木憲生様

・安城市子育て健康部健康推進課
課長 小笠原浩一様・杉浦友紀江様

＊RYLA報告会
30日 卓話担当 成瀬克久君

卓話者 ㈱東海東京調査センター 投資調査部部長 隅谷俊夫様
テーマ「２０１４年後半の景気・市況見通し～アベノミクスは輝きを増すか？」

【【【【6月のクラブ内例会・委員会予定】月のクラブ内例会・委員会予定】月のクラブ内例会・委員会予定】月のクラブ内例会・委員会予定】
6日 クラブフォーラム事業報告発表

職業分類.親睦活動.会員選考. プログラム.会員増強.クラブ会報.広報. ニコボックス. 

＊次年度理事会 11：45～
13日 クラブフォーラム事業報告発表

職業奉仕.社会奉仕.国際奉仕.青少年奉仕.出席. 会場.雑誌.ロータリー情報
20日 クラブフォーラム事業報告発表

会長.会長エレクト.副会長兼クラブ奉仕.幹事会計.ＳＡＡ.安城七夕飾り実行委員会
27日 親睦夜間例会 川本

《《《《5月の行事予定・地区会議》月の行事予定・地区会議》月の行事予定・地区会議》月の行事予定・地区会議》
16日 地区社会奉仕委員会 14：30～名鉄グランドホテル

次年度理事・委員長によります打ち合わせ及び懇親会 18：30～川本
19日 明祥中学校油が淵清掃 （予備日22日） 13：20～
22日 幹事・副幹事・事務局連絡会 18：00～福長
23日 次年度合同委員会 川本

写真同好会展覧会 碧海信用金庫本店 ～6/20

27日 次年度会長幹事会 18：00～衣浦グランドホテル
29日 国際ソロプチミスト安城チャリティーゴルフ大会 ロイヤルカントリークラブ
30日 次年度夜間理事会 すず岡 18：30～
《《《《6月の行事予定・地区会議》月の行事予定・地区会議》月の行事予定・地区会議》月の行事予定・地区会議》
6日 最終理事会 18：45～川本 （19：00～より理事・委員長によるお疲れ様会）
11日 地区ロータリー研究会 15：00～名古屋国際ホテル
12日 次年度記者懇談会 11：00～仔馬

会長幹事会 18：00～福長
14日 地区役員・会長懇親会 名鉄グランドホテル 18：00～
24日 ゴルフ部総会 19：00～すず岡

■次年度会長報告

・次年度組織が決まりましたので報告いたします。
・・・・次年度理事・委員長の方は、次年度理事・委員長の方は、次年度理事・委員長の方は、次年度理事・委員長の方は、7月の計画発表原稿及び年間総合計画書原稿を早急にワードデータにて月の計画発表原稿及び年間総合計画書原稿を早急にワードデータにて月の計画発表原稿及び年間総合計画書原稿を早急にワードデータにて月の計画発表原稿及び年間総合計画書原稿を早急にワードデータにて

提出ください。提出ください。提出ください。提出ください。
・次年度ロータリー手帳が届きました。必要な方のみひとり必要な方のみひとり必要な方のみひとり必要な方のみひとり1冊冊冊冊お持ち帰りください。

永谷 文人 会長エレクト



■幹事報告

・5/19明祥中学校油が淵清掃 （予備日22日） 13：20～が行われます。
・6/27夜間親睦例会に出席ください。

・本年度理事・委員長の方は、６月の報告発表原稿及び年間総合報告書原稿を提出ください。本年度理事・委員長の方は、６月の報告発表原稿及び年間総合報告書原稿を提出ください。本年度理事・委員長の方は、６月の報告発表原稿及び年間総合報告書原稿を提出ください。本年度理事・委員長の方は、６月の報告発表原稿及び年間総合報告書原稿を提出ください。
締め切りは発表前日、ワードデータにて提出お願いします。締め切りは発表前日、ワードデータにて提出お願いします。締め切りは発表前日、ワードデータにて提出お願いします。締め切りは発表前日、ワードデータにて提出お願いします。

神谷 研幹事

近藤 裕保君
■ニコボックス報告■出席報告 深津 正則君 小野田 真代君

会員 63名
出席義務者 48名

出席 38名

欠席 10名
出席免除者の出席 14名
出席率 83.87％

修正出席率
4月25日 第2774回
88.13％

■報告事項

《ゴルフ部会より》
・昨日行われました安城・三河安城合同ゴルフコンペ優勝は市川護君です。

クラブ対抗は安城RC優勝です。また第5回安城ゴルフコンペ優勝は市川護君でした。
・6/24(火)ゴルフ部会総会を行います。出席ください

《写真同好会より》
・展示用写真は事務局に、タイトルなどは岡田良三さんまで提出ください。
・5/23例会後に写真の展示をおこないますので、お時間のある方はお手伝いください。

ダブル優勝 おめでとうございます！！



◆◆◆◆卓話卓話卓話卓話 卓話卓話卓話卓話 辻辻辻辻 隆士君隆士君隆士君隆士君

テーマテーマテーマテーマ ：：：： 「今日のサイン業界」「今日のサイン業界」「今日のサイン業界」「今日のサイン業界」

本日、卓話を担当させていただきます辻です。宜しくお願いいたします。
昨年の5月20日に入会させていただき、ちょうど1年を迎えようとしています。初めての卓話ということで大変、

緊張しております。
何分、不慣れのためお聞き苦しい個所も多々あると思いますが最後まで宜しくお願い致します。
本日は初めての卓話ですので私の生業、職業、業界についてお話させていただきます。

私は看板制作業を営んでおります。今回の表題にあります、サイン業とは看板業のことを指します。つまり看
板のことをサインと言います。

私は岐阜県の高山市で生を受けました。現在は高山市ですが、平成の大合併までは大野郡清見村という村で
した。高山市の西に位置し、せせらぎ街道などがある９６％が山林という大変自然豊かな場所です。

私は三人兄弟の次男で、幼少より絵や文字を描くことが好きでしたので何か生かせる仕事はないかと考え、そ
の自然豊かな田舎から昭和61年に刈谷市の看板制作会社に就職しました。

その会社で看板工見習いとしてお世話になり修行させていただいた訳ですが、当時の看板業界には現在のよ
うなパソコンや文字を切り抜くような機械もなく仕事の殆どが職人さんの手作業でした。

看板の下地にペンキを塗り，そこに物差しでレイアウトし、筆で文字や絵を描くという仕事が主流でした。フリー
ハンドで筆で文字が描けるようにと日々仕事をしていたわけですが、平成に年号が変わるころカッティングシー
トという糊付きシートが開発され、データをパソコンで入力しそれをカッティングマシーンという機械でいろいろ
な大きさに文字をカットして看板に貼り付けるという作業に変換してきました。この機械の登場によって看板業
界は大きく変わりました。

文字を筆で描く仕事は減りましたが、男の職人社会だった看板業界にパソコンオペレーターや切る貼るという
仕事が増えたことで、女性が業界に増えてきました。我が社でも社員の半分が女性で、いろいろな場面でがん
ばってもらってます。

ちょうどこの頃から看板業界では、看板業からサイン業と呼び方を変えてきたようにも思います。
現在ではパソコンの中でデータを校正し大型プリンターで出力しそれを看板に貼り付けるという仕事が主流に
なりつつあります。
作業効率も格段に上がり仕上がりもきれいにな筆で文字を描く仕事はほとんどなくなりましたが、色使いやレ
イアウトは看板に筆で文字を描いていた経験が大切だったなあと思うことがあります。技術を要する仕事も
多々ありますので技術教育も継続し、初心を忘れず生涯仕事をしていきたいとおもいます。

今後も、安城ロータリークラブに入会させていただいた意義を常に考え、先輩方のご指導を仰ぎながら謙虚に
行動していきたいと思います。
今後とも宜しくお願い致します。

本日はありがとうございました。


